

Ressort: Politik

Fast eine Million Syrer im Jahr 2018 vertrieben

Damaskus, 09.05.2018, 00:00 Uhr

GDN - In Syrien wurden seit Jahresbeginn nahezu eine Million Menschen vertrieben, die meisten von ihnen aus den Regionen Idlib, Aleppo und dem Umland von Damaskus. Das sagte der Sprecher des UN-Regionalbüros für die Syrien-Krise im jordanischen Amman, David Swanson, der "Bild".

"Die Vereinten Nationen sind weiterhin zutiefst besorgt über die Sicherheit und den Schutz von Hunderttausenden Männern, Frauen und Kindern, die in den letzten Monaten durch die anhaltende Gewalt in Syrien vertrieben wurden", sagte Swanson. Die Vereinten Nationen seien an keiner der zumeist von Russland initiierten "Evakuierungsvereinbarungen" beteiligt gewesen und forderten, dass alle Evakuierungen "freiwillig und in strikter Übereinstimmung mit den Schutzstandards des internationalen humanitären Völkerrechts" erfolgten. Außerdem müssten die Vertriebenen "in Sicherheit und Würde" in ihre jeweiligen Heimatregionen zurückkehren dürfen, sobald die Umstände dies zuließen. "Alles andere ist schlicht inakzeptabel", so der UN-Sprecher zu "Bild".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105836/fast-eine-million-syrer-im-jahr-2018-vertrieben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com